

LE ROSAIRE À LOURDES

DISCOURS DU R. P. JANVIER 1

Ave, Maria, gratia plena !
Je vous salue, Marie, pleine de grâce !

MESSEIGNEURS, 2

MES FRÈRES,



IEU met une suite dans ses desseins, il efface les distances, il relie les temps, les événements, les choses, il achève par celui-ci ce qu'il a commencé par celui-là, de sorte que sa volonté ne souffre point d'arrêt, ni d'interruption. Même, il se plaît, pour la réalisation de son plan, à associer des êtres qui semblaient devoir, par leur naissance et leur vocation, demeurer toujours étrangers les uns aux autres. Personne, parmi les philosophes et les témoins superficiels de l'histoire, n'aurait cru qu'une solidarité pût s'établir entre Dominique de Guzman, lumière de l'Église, Docteur de vérité, prédicateur plein de grâce, adversaire de l'hérésie, champion invincible de la foi, père d'innombrables et blanches légions, et

1 Prononcé à Lourdes, le 4 octobre 1908, en la fête du Rosaire. Cf. plus bas, *Chronique, Le Rosaire à Lourdes.*

2 LL. GG. NN. SS. Schæpfer, évêque de Tarbes, Mutel, vic. apost. de Corcée, Du Vauroux, évêque d'Agen.